

ÄSTHETISCHE DERMATOLOGIE

AESTHETIC DERMATOLOGY

2
2017



Acne vulgaris: Update der internationalen S3-Leitlinie | Effektive und umfassende Therapieoptionen für Rosacea-Patienten | Bioremodelling: Jugendliche Frische für die Halspartie | Sprühschaum optimiert topische Psoriasis-Therapie | Aktinische Keratose (AK): Update Therapiealgorithmus | Skinologie: Dynamische Beauty-Strategie bei alternder Haut | Anwendungsbeobachtung zur Kopfhautpflege bei Neurodermitis



Gesichter der Ästhetik

Dr. med. Daniel S. Müller, München

Es gibt Kolleginnen und Kollegen, die einem immer wieder begegnen – auf Symposien und Kongressen, bei Workshops und Hands-on-Demonstrationen oder auch als Autoren von Beiträgen in Fachzeitschriften wie *Ästhetische Dermatologie*. Wir wollen an dieser Stelle in loser Folge diese "Gesichter der Ästhetik" näher vorstellen und ihren Werdegang, ihre Spezialisierung im weiten Feld der dermatologisch-ästhetischen Medizin sowie ihre individuelle ärztliche Philosophie porträtieren.

Dr. med. Daniel S. Müller – Facharzt für Dermatologie und Venerologie – kommt aus einer renommierten Arztfamilie mit langer Tradition. Bereits als Schüler engagierte er sich als Rettungssanitäter beim Deutschen Roten Kreuz. Das Studium der Humanmedizin absolvierte er in Heidelberg, daran schloss er noch ein betriebswirtschaftliches Studium (Master of Business Administration – MBA) an der European Business School an.

Seine Schwerpunkte liegen in den Bereichen ästhetische Dermatologie, Lasermedizin, ästhetische Narbenbehandlung, minimal-invasive Operationen wie z.B. Fadenlifting, Haarerkrankungen und weiteren Spezialgebieten wie zum Beispiel der Körperformung durch Liposuktion.

Seine Expertise macht ihn zu einem weltweit gefragten Referenten auf ärztlichen Kongressen. Als Dozent ist er europaweit für ärztliche Weiterbildung im Bereich der ästhetischen Dermatologie tätig. Er engagiert sich intensiv für die Entwicklung neuer Behandlungsmethoden auf diesem Sektor und ist Autor zahlreicher Fachartikel.

Neben seiner eigenen Praxis SKINMANAGER in München ist er auch Teil des Ärzteteams der renommierten Rosenpark Klinik in Darmstadt, die ein Kompetenzzentrum für ästhetisch-operative Dermatologie und plastische Chirurgie ist.

Darüber hinaus engagiert sich Dr. med. Daniel S. Müller als Jurymitglied des SPA Diamond Award, eine Auszeichnung, die für höchste Qualität von Kosmetika steht. Sein Ansatz hierbei ist stets ein ganzheitlicher: *„Schönheit ist ein äußeres Zeichen für Gesundheit und Wohlbefinden. Nur wer mit seinem Körper in Harmonie und damit in Gesundheit lebt, kann auch äußerlich schön sein.“*

Attraktivität und Jugendlichkeit werden aus seiner Sicht nicht durch künstliches "Glattziehen" mit dem Skalpell erreicht, sondern durch eine ausgeprägte Wangenpartie, optimistisch wirkende Brauen und Mundwinkel und ein akzentuiertes Kinn. Lebensspuren wie Falten werden gemildert, wenn rechtzeitig und prophylaktisch minimal-invasive Therapien eingesetzt werden. Diese sanften Methoden der modernen Anti-Aging-Therapie vermeiden ein maskenhaftes, starres Aussehen.

Der Erfolg einer ästhetischen Behandlung basiert laut Dr. Müller auf der individuellen, passgenauen Beratung, dem Einsatz der geeigneten Materialien an den genau richtigen Stellen und optimal abgestimmter Pflege. Oder wie er es formuliert: *„Schönheit hat weder Alter noch Norm. Schönheit ist einzigartig – so wie jeder Mensch einzigartig ist.“*